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左上写真から時計回りに｢ラスト鹿踊り｣→｢いもほりダンス｣→｢発表１｣→｢御来賓の皆様に挨拶｣→｢感想発表｣→｢発表２｣

２月４日（土）に令和４年度生活・総合発表会を行いました。当日は，保護者の皆様，そして，こ
れまでの生活科や総合的な学習の時間に御指導をいただきました皆様にお越しいただきました。子供
たちは，これまで講師の皆さんに教えていただいたことを基に，自分でテーマを立て，まとめ，発表
をしました。子供たち全員が，自分の想いも含め，学んだことをしっかりと伝えることができていま
した。全体的に見ると，保護者の方からの御感想にもありましたが，１年生から６年生までの発達段
階（成長の様子）がよく分かる発表でもありました。月立小学校が目指す「ふるさとに誇りをもち
夢と希望に満ちた 心豊かでたくましい児童」がしっかりと育っている，改めて確認することができ
た発表会でした。
なお，当日は，早朝より５・６年生の保護者の皆様に，鹿踊りの衣装の着付けをお手伝いいただき

ました。最後まで御参観いただきましたことと併せ，どうもありがとうございました。

子供

「よろしくお願いします」 「学校生活について説明しています」 「魚釣りゲーム中です」

来年度，月立小学校に入学予定のお友達を迎えて，一日入学を行いました。１・２年生が学校のこ
とを紹介したり，一緒に魚釣りゲームやボウリングで遊んだりしながら互いに交流を深めることがで
きました。初めは，みんな緊張していたようでしたが，途中からはその様な様子は見られず，逆に“
前からずっと一緒だったんじゃない？”と思えるほどに（打ち解けて）仲良く過ごしていました。
４月にまた会えるのを楽しみにしています。

【子供たちの感想】
・ 緊張したけれど，頑張って発表できました。（低学年）
・ 高学年の発表がすごかったです。来年は，私もグラフを使って発表したいです。（中学年）
・ 鹿踊りは今までで一番上手に踊れました。発表も分かりやすくできたと思うので，よかったで

す。（高学年）



１月２７日（金），新月中学校の栄養教諭，岩渕鈴先生をお招きして食育教室を行いました。
「食育」について，学校教育では，子供が食に関する正しい知識を身に付け，自らの食生活を考え，
望ましい食習慣を実践することができることを目指し，学校給食を活用しつつ，給食の時間はもと
より各教科や総合的な学習の時間等において食に関する指導を中心として行われています。
今回は，その一環として，普段給食作りに携わっている岩渕先生から「給食」という観点で食育に

係る様々なことを教えていただきました。子供たちは，給食の作られ方や体を維持したり成長させた
りするためのはたらき等について，クイズや動画，写真を使って分かりやすく学ぶことができました。

１月下旬～２月にかけて，まとまった量の雪が積もりました。それまではあまり降っていなかった
ので，“今年は少ないのかな？”と思っていたのですが・・・。しかも，ここ何十年で最強の寒波も
一緒にやってきました。雪・雪・雪で，しかも寒い，思わず外に出るのがおっくうになってしまいが
ちです。ところが，さすが月立小学校の子供たちです。休み時間には，全員で雪遊びです。雪合戦を
する子がいたり，仰向けに寝転がり青空を見上げる子がいたり，雪だるまを作る子がいたりと，それ
ぞれが思い思いに雪遊びを楽しむことができたようです。

※状況により変更になる場合があります。

１日（水）おおぞら号来校， １７日（金）卒業式
鹿踊り（引継ぎ式） ２２日（水）飲酒運転根絶運動の日

２日（木）６年生を送る会，PTA総会 ２４日（金）修了式
１０日（金）鎮魂のための集会 ２７日（月）春休み（～４／９）
１３日（月）音楽朝会 新月中学校新入生事前登校日
１５日（水）代表委員会 ２９日（水）離任式
１６日（木）卒業式総練習

【クイズ】
今年の４月～１２月までの月立小学校の食べ残しの量はどれくらい？
①３３ｋｇ ②１２５ｋｇ ③２６５ｋｇ 【

答え①

】

【子供たちの感想】
・ そり滑りが楽しかったです。スノーボードのようにして滑りました。（低学年）
・ 雪だるまを作りました。さらさらの雪で大変だったけれど，きれいにできました。（中学年）
・ みんなで雪合戦をしました。これまで，あまり降らなかったので，いっぱい降ってよかったで

す。寒かったけれど，楽しかったです。（高学年）

【子供たちの感想】
・ これからは，できるだけ残さないように食べたいと思いました。（低学年）
・ すごい量の給食を作っていることにびっくりしました。給食センターの皆さんの工夫もよく分

かりました。（中学年）
・ おいしいだけでなく，栄養のバランスもしっかり考えられていることに驚きました。いつもお

いしい給食をありがとうございます。（高学年）




